

La Quinzaine "Tous en transition ! Faites des énergies renouvelables" a été lancée



Le buffet de l'AGEDEN juste après la conférence.

préc.

suiv.

2 / 3



Dans la grande salle de la Maison des agriculteurs, située rue Gustave-Flaubert, a eu lieu la conférence "Citoyen en Trans'ition" pour le lancement de la Quinzaine "Tous en transition ! Faites des énergies renouvelables" organisées par l'Ageden (Association pour une gestion durable de l'énergie). Dans sa mission de promouvoir les énergies renouvelables et la maîtrise de l'énergie en Isère, les intervenants ont également donné des informations sur les productions/consommations, les coûts et les démarches concernant ces énergies : géothermique, solaire, bois, méthaniseur, etc. L'Ageden a fêté également ses 40 ans et l'événement était ouvert au grand public à la Bifurk pour s'amuser tout en s'informant auprès des associations partenaires et les entreprises de la transition énergétique, comme l'Alec (Agence locale de l'énergie et du climat), Enercoop ou encore l'Éléfàn.

o Grenoble

NOTEZ CET
ARTICLE :

